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図を公開されたくない人の感情も考慮した方
が、より楽しい授業になるのではないか。

図解においての書き
始めを教えて欲しい。

シンプルな図でもよ
ろしいのでしょうか？

先生は結婚してますか？

先生の書いた図解を見せて下さい。２回同じテー
マの図解をしたので内容がよく分かってきた。

先生は図解をするとき、
何かご自分の中で決ま
り事などありますか？

図解はなるべく文字を使わ
ない方が良いですか？

国語力を養える本はどの
ようなものがありますか？

なぜ同じ新聞で同じ課
題をしたのですか？

文章教育とは何ですか？

先生は、小説なども図解しますか？

名前を出されるのが嫌な学生もいるかと思
いますので、匿名にすべきだと思いました。

図と絵は違うのでしょうか？

古郡廷治は、どんな人ですか？

フィッシュボーンという図
解について知りたい。

現学長や初代学長とはそれぞれどの
ような縁で知り合ったのでしょうか？

先生は新聞記事を図にす
る時、何回読み直し、何回
図を書き直してますか？

新聞記事の図解は理解力が深まり覚えやすくなった。
勉強も効率的に覚えられるのではないかと思った。
図解には他にどのような用途がありますか？ リレー講座の説明は毎週し

てくれないのですか？

文章から図を作るソフト
ウェアはありますか？

先生はなぜいつも授業風景
を写真にとるのですか？

大小・重なりの関係の「重なり」の意味が分から
なかった。重なったら矢印はいらいのですか？

Facebookで就職が有利

になったりしますか？図解において、色はど
のように使いますか？

つながりを表すには、どのようなこ
とをつなげれば良いでしょうか？

図解は将来的に文章の代
わりとなると思いますか？

iPhone5 はいつ出ますか？

買う予定はありますか？

毎回かなりのプリント
が放置されていて迷惑。

出席率は加点されるのか？何回欠
席したらoutなどはあるのですか？

図にすると理解出来るので改めてすごいと思いました。
図に向いている文房具を教えて下さい。

全体像の把握と細部の関係性を読み取り、図解に
することが少しできるようになったと思います。さらに、
自分の意見を持つにはどうしたら良いですか？

将来のコミュニケーション（SNSなど

で）、図解は活躍すると思いますか？

重要なポイントを見つけるコツはありませんか？

図を書くときに用いる、丸や四角など、他にどん
なものを使うと、まとめやすいか、教えて下さい。

先生はfacebookをどのように活用していますか？

文字はどのくらいでまとめることが理想ですか？
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何度も書き直していくことで、
頭の中に入っていく感じがした。

新聞をただ、うのみにするのでは無く、自分で疑問に感じたことを調べ、
理解を深めることで、さらに良い図を描くことができると思いました。

沢山の量を書いていくことが必要だと思いました。図解は
答えが無いからこそ、個性が出て、面白いなと思いました。

国語力低下は、個人個人が学習して
いかなければ、おそらく永遠に解決さ
れない問題になってしまうだろう。

ただ並べるだけでは、分かりやすい図
解にならないというのが分かった。久恒
先生の頭の中の図解を見てみたいです。

図解のいろいろ
な形やパターン
を使いたい。

ここ最近の講義で、
一番収穫のある
回だったと思う。

２回連続して図解する
ことで、このテーマに関
する理解が深まった。

全体図を完成さ
せてから作り直す
とよりうまくかけた。

前回より図解を上
手に描けるように
なった気がする。

読むだけより
理解ができて
良かった。

１回目より重要なところが
明確になり見やすくなった。

ニュースを図
解していきたい。

矢印は後で書けばいいと気付いた。大
切な言葉を先に書き出す事が重要。

２回目をもっと深く書
きたいと感じています。

図解というものは正解がないので、正解を恐れ
ずにどんどん書けるので、好きになってきました。

図を書くと、文章の構造の
能力が高まると思います。

前回の図解の紹介に、自分の図をほ
めてもらえて、すごく嬉しかったです。

２回目は１回目よりもスッ
キリした感じがします。

図解を書くと頭が鍛え
られる。楽しかった。

楽しく面白く書
くことができた。

色々な講義の中で、このマネジメントデ
ザイン論が１番おもしろく勉強になります。

同じ事を２度やることで理解度が高まり
良いと思った。しかし自分が上手くなって
いるのかが、今ひとつ分からない。

マネジメントデザイン論を受講
すると、次の講義にある「日本
語表現法」にもつながる。

歌詞が図解できない
と聞いて残念です。

早く図解をマスターできるようになりたい。

図解の仕方がだん
だん分かってきた。

人の意見を聞くのも
いい経験になった。

長い文章だと挫折してしまう。次回
までに挫折しない心を身につけたい。

国語力低下は、図解を勉強
すれば改善できると思った。

非常に有意義な時間だった。
もっと図解をやりたい。

図解を書くと読解力も
つくので良いと思う。

久恒ゼミとマネジメントデザイン論で図解
を書いて上達できてるのが実感できる。

今回は「一回整理している」というアドバン
テージがあったから図解整理しやすかった。


